
  

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

         

ゲイリーＣ．Ｋ．ホアン [台　 湾]
佐 々 木 昌 敏 [小千谷]
菊 池 渉 [三   条]

会 長 佐 々 木 常 行
幹 事 松 﨑 孝 史
Ｓ Ａ Ａ 馬 場 眞 樹

事 務 局 〒955-8666三条市旭町2-5-10

 TEL 0256-35-3477　FAX 0256-32-7095
E-mail info@sanjo-minami.jp

URL http://www.sanjo-minami.jp

三条信用金庫 本店内

国 際 ロ ー タ リ ー 会 長
第 2560 地 区 ガバ ナ ー
第４分区ガバ ナー補佐

先々週の出席率 

今日は、鉄道の歴史を振り返ってみたいと思います。 
 

1804 年にイギリスで最初の蒸気機関車が登場して以

来、鉄道は速さを求めて進化し続けて来ました。 

1960 年代になりますと 100 年以上にわたり主力であっ

た蒸気機関車に代わり電車が活躍するようになります。電

車の中でも最も速い新幹線が今からちょうど 50 年前の

1964 年に日本で営業を開始します。当時、東京⇔新大阪

間を 4 時間で結んでいました。1970 年代に入ると旧ソ

連やヨーロッパでも高速鉄道が導入されます。 

1981 年にはフランスがＴＧＶを開業し、その後 2007

年には試験走行ではありますが、時速 574km の世界最高

速度を達成します。営業運転での現在の最高速度は、東北

新幹線と TGV の 320km であります。 

さらに高速化するために電車に代わる新型鉄道の開発

が急ピッチで進められています。新型鉄道の先頭に立って

いるのが超電導リニアモーターカーです。これは極めて低

い温度で電気抵抗がなくなる超電導の力を利用して線路

に接することなく浮上して走る方式です。現在 JR 東海は

2027 年の開業を目指し最高速度 505km での走行を計

画中です。 

また、未来を見据えた研究も進んでいます。「真空チュー

ブ列車」というアイディアもあります。これは真空にした

チューブで磁気浮上式のリニアモーターカーを走らせる

方式で最高速度はなんと航空機を上回るマッハ 5～6 とい

われています。 

人類の速さへの飽くなき挑戦はとどまる所を知らない

のでしょうか？ 

会長挨拶 
三条南ロータリークラブ会長 

佐々木常行 
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先々週のメークアップ 

会員52名中37名

11月末会員数　52名　　平均出席率　87.02％

11/20

11/22 米山奨学生学友会総会（新潟）へ　熊倉高志君

11/27

86.27%（11/10）

燕RCへ　　　 長谷美津明君　野崎正明君

三条東ＲＣへ　平松修之君　吉井正孝君

11 月の出席状況 



                                                                           

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

さて、2014 年を締めくくる最終例会は・・・ 

お子さんやお孫さんにもご出席いただき、楽しく賑やかな“忘年大家族会”を開催いたしたいと存じます。 

委員会一同練りに練ったサプライズ企画を準備しお待ちいたしております。 

ぜひ、ご家族皆様でお出かけ下さい。多くの皆様のご出席をお願い申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～ 12月 1日  11,000円 

今年度累計 309,000円～  
 i 

佐 々 木 君 今日は総会となっています。
皆さん、よろしくお願いいたします。

松 﨑 君 今日から師走。明日から気温が下る
そうです。風邪に気をつけましょう。

総会を祝してBOXに協力します。佐 藤 ( 秀 ) 君

田 中 君 雨ですね・・・。

風邪がはやっています。
皆さん、お気をつけて！

野崎君、渡邊(光)君

ＢＯＸに協力いたします。

大渓君、滝口君、銅冶君、西巻君

渡 辺 ( 俊 ) 君

佐々木ガバナー事務所より  

① 「12月ロータリーレート」のご案内  12 月 1 日より 1 ドル 106 円 ⇒ 112 円 

② 「ロータリーデー活動報告書」  ※ 10 月 12 日（日）於：長岡市山古志地内 

③ 「2015年国際ロータリー年次大会 サンパウロ大会 参加旅行」のご案内 

旅行期間   2015 年 6 月 4 日（木）～12 日（金） 9 日間 

  開会本会議  2015 年 6 月 6 日（土） 

  旅行代金   678,000 円 

 

 

 

 

 

松 﨑 孝 史  幹事 

五十嵐川を愛する会より 「7.13水害 10周年記念事業及び五十嵐川を愛する会他団体交流会」開催のご案内   

日  時   2014 年 12 月 5 日（金） 18：00～ 

＜第 1 部＞ 記念講演会「五十嵐川の治水対策について」 

       講師 新潟県三条地域振興局 地域整備治水課 課長  酒井公生 氏 

                ＜第 2 部＞ 交流会 

  会  場   三条ロイヤルホテル  

※木村 譲、名古屋 豊社会奉仕委員出席予定 

 

 

 

 

 

三条市ＰＴＡ連合会より 「第 32回ふるさと絵画コンクール」協力お礼  

※スマイルボックスより 10,000 円 賛助金として拠出 

 

 

 

 

 親睦・プログラム委員会   野 中  悟 副委員長 

忘年家族会のご案内 

ご案内 

2014 年 12 月 22 日（月）午後 5：50 ～受付  6：30 開会 

ザ・スクエア 

会員 ： 3,000 円   ご同伴者 : 2,000 円  お子様 ： 無料 

 
12 月 19 日（金）午後 5：00 までにご連絡下さい。 

それ以降会費ご負担いただきます。 

 
ザ・スクエアの隣室で“ウェルカムドリンク”の用意がございます。 

どうぞお早めにおいでいただき、開会までごゆっくりおくつろぎ下さい。 



 

 

 

 

 

 

 

本クラブ細則第 1 条「定義 4．定足数」及び第 5 条「会合 第 1 節 年次総会」に則り、定足数を充たして

おりますので「年次総会」を開会いたします。 

11 月 10 日に指名委員会（歴代会長会議）が開かれ、審議の結果、満場一致で第 49 代会長に丸山征夫君が、

第 50 代会長に野崎正明君が推薦されました。これを受け、翌 11 日、それぞれ歴代会長にご同行いただき、ご

本人より快諾を得ることが出来ました。なお、本日例会前の理事会におきましても満場一致で採択されましたの

で、本総会にて会員皆様にお諮りいたします。 
 

   ～＊  満場一致にて、丸山征夫君が第 49 代会長に、野崎正明君が第 50 代会長に選出されました ＊～ 

 

 

 

 

◆クラブ委員長       
2002～03 （佐藤秀夫会長）年度 環境保全委員長   

2007～08 （坂本洋司会長） クラブ会報委員長   

2012～13 （坂井範夫会長） 幹事     

2014～15 （佐々木常行会長） 職業分類委員長   
 

◆地区役員        

2007～08 （渡辺敏彦ガバナー） 国際奉仕／世界社会奉仕・友情交換委員  

2008～09 （馬塲信彦ガバナー） 国際奉仕／世界社会奉仕・友情交換委員 

※ マルチプル・ポール・ハリスフェロー、米山功労者 

※ 入会以来通算 16 年 100％出席    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

◆クラブ委員長       
1997～98 （坪井正康会長） 年度 環境保全委員長   

1999～00 （韮澤喜一郎会長） 青少年奉仕並びにライラ委員長  

2001～02 （吉田行雄会長） 青少年交換委員長  

2003～04 （長谷川晴生会長） 幹事     

2005～06 （佐藤栄祐会長） 職業分類委員長  

2007～08 （坂本洋司会長） ロータリー財団委員長  

2008～09 （吉井正孝会長） 国際奉仕委員長  

2010～11 （大渓秀夫会長） 幹事 

2012～13 （坂井範夫会長） 職業分類委員長 

2013～14 （草野恒輔会長） ロータリー財団委員長 

2014～15 （佐々木常行会長） 国際奉仕委員長 

佐々木 常行 会長（指名委員長） 

会長ノミニー（第 49 代会長）丸山 征夫 君 

年次総会 

2016～17 年度（第 49 代）、2017～18 年度（第 50 代）会長選出について 

ご欠席のため、次週ご挨拶いただきます 

丸山征夫君 ロータリー歴     1997 年（平成 9 年） 2 月入会 

会長ノミニー（第 50 代会長）野崎 正明 君 

理事会において、また、本総会におきましてご承認いただきありがとうござ

います。 

1996 年に入会、18 年目になります。いつかはこの日が来ることと覚悟し、

ロータリー活動を続けてまいりました。 

過日は馬塲信彦 20 代会長、大渓 43 代会長、草野直前会長、そして佐々木

会長にはお忙しい中、わざわざ自宅まで足を運んでいただき恐縮に存じます。

深く感謝申し上げます。 

まさか 50 周年時の会長に推薦いただいくとは、大変光栄に思う反面クラブ

の歴史を考えますと私の力不足は否めません。これからの 2 年半、ロータリー

活動に傾注し、務め上げたいと思います。 

本日は大変ありがとうございました。 

野崎正明君 ロータリー歴     1996 年（平成 8 年） 1 月入会 



 

 

 

 

 

 

 

 

秋の叙勲 ― ミャンマーの学友が旭日小綬章を受章 ― 
 

11月3 日、平成26年秋の叙勲者が発表され、米山学友で元ミャンマ

ー元日本留学生協会会長のアウン・チョウさん（1962-66／東京北ＲＣ・

東京南ＲＣ）が、旭日小綬章を受章されました。 

アウン・チョウさんは1966 年に東京大学で医学博士号を取得し、帰

国後はミャンマーで2人目の脳神経外科医として長年活躍されました。退

職後は、Myanmar Academy of Medical Science の事務総長に就任

したほか、日本政府の国費留学生の面接官やミャンマー元日本留学生協

会会長など、日本留学にかかわる要職を歴任。2007年訪日時には、留学

中の4年間を支えた米山記念奨学金への感謝を、世話クラブの思い出とと    

もに伝えてくださいました。 栄えある受章、おめでとうございます！ 
 

 

故郷の発展に尽くした米山学友 ― 数万人の市民が追悼 ― 
 

中国甘粛省定西市臨洮県の県長（日本では市長に相当）を務めていた米

山学友、柴生芳さん（2001-02／神戸中ＲＣ）が8月15日、45歳の若

さで亡くなりました。柴さんは神戸大学大学院を卒業後、貧しい故郷のた

めに働きたいと故郷に戻り、留学経験のある数少ない官吏として活躍。県

長就任後は執務室のドアを開放し、市民の声を最優先する指導者として慕

われていましたが、過労もあってか、同日朝に亡くなりました。葬儀の日

には数万人の市民が沿道に出て、故人を乗せた車を見送りました。留学時

代から親交のあった学友の宋小華さん（2000-02／神戸ハーバーＲＣ）

が中国米山学友会上海分会と中国神戸大学同窓会を代表して、夫人と幼子

のために香典を届け、哀悼の意を表しました。 

柴さんのご冥福を心よりお祈りいたします。 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆地区役員   

2007～08 （渡辺敏彦ガバナー） ロータリー財団／補助金委員  

2008～09 （馬塲信彦ガバナー） ロータリー財団／年次寄付・補助金・恒久基金委員長 

  地区協議会実行委員長 

2009～10 （植木康之ガバナー） 表彰審議委員 ロータリー財団副委員長 

2010～11 （東山昕也ガバナー） ロータリー財団／ポリオプラス委員長 

※ マルチプル・ポール・ハリスフェロー、米山功労者 

※ 連続 12 年 100％出席    

三条南ロータリークラブ週報 

次週例会   12 月 15 日 通常例会 『卓話』新潟県介護支援専門員協会長 高橋是司 様 

「これからの高齢者介護」 
 

次々週例会 12 月 22 日 夜例会 『忘年大家族会』18：30 開会 於：ジオ・ワールド・VIP     

秀 夫（大渓秀夫君） 

彦 呉（鈴木圀彦君） 
2013年新春作品 

兼題「鮭／塩引鮭」 

アウン・チョウさん（右）ご夫妻 

奨学生時代の故・柴さん（左）と 

永井幸寿 カウンセラー 

 

 


